



週刊

自民党 国防部長

# おにき<sup>まこと</sup>誠



## 九大法学部同窓会

臨時国会が始まりました。

本日で、1年間務めた衆議院安全保障委員長は交代となります。これからは自民党国防部長として、党の立場で国防に携わります。

さて国会後、福岡に戻り、九州大学法学部同窓会に出席しました。私の出身ゼミの五十川直行先生と再会できました。民法五十川ゼミの先輩方と記念撮影！福岡銀行五島頭取 も五十川ゼミの前身のゼミを履修されていたことが判明しました。

2024年2月17日(土)にはソラリア西鉄ホテルにて五十川先生退官お祝い並びに五十川ゼミ同窓会設立総会を開催するそうです！

全国の五十川チルドレン、全員集合です！



第49回 九州大学法学部同窓会



## おにき誠政治塾

おにきまこと政治塾第169講「世界一の親日国、パラオ訪問記」を開催しました。

自民党の日本パラオ友好議員連盟で8月22～26日までパラオを訪れました。

自民党青年局や台湾国会議員も合流し、パラオのウィップス大統領から「歴史的な訪問だ！」と喜ばれました。

ペリリュー島への慰霊訪問や、JICAや海上保安庁のパラオ支援状況も視察しました。

かつての日本による統治はパラオにたくさんのインフラや教育を残しており、日本への信頼感は抜群です。来年の日本パラオ国交30周年に向けて、弾みがつく訪問となりました。

今回の政治塾では300枚の写真を披露し、親日国パラオとの交流の様子をお伝えしました。

